

Informationen aus dem Gemeinderat

vom Donnerstag, 24. September 2020

Auf Einladung des **Alten Spitals Solothurn** hielt der Rat seine Sitzung «extra muros» ab. **Eva Gauch** und **Sascha Studer Mösch** informierten über das Konzept des Hauses, die aktuelle Situation und die geplanten Veränderungen dieser wichtigen regionalen soziokulturellen Institution.

Der GR beschloss ...

- ... mit 6:4 Stimmen, die **Vereinbarung 2021-24** mit der repla espace solothurn **über die Kostenbeteiligung an regionalen Institutionen** nicht zu unterzeichnen. Dennoch wird der Betrag von **Fr. 74'531.-** für den Anteil der Gemeinde in den nächsten vier Jahren jeweils ins Budget aufgenommen. Schliesst die Gemeinderechnung positiv ab, wird der Gemeinderat über die Auszahlung entscheiden.

Die SP bedauert, dass dem Solidaritätsgedanken nicht konsequenter nachgelebt wird, begrüsst aber das grundsätzliche Bekenntnis aller, die sieben Institutionen von regionaler Bedeutung – darunter das Alte Spital Solothurn - wenn immer möglich unterstützen zu wollen.

Der GR genehmigte ...

- ... einstimmig die **Rechenschaftsberichte der Schule und Kreismusikschule für das Schuljahr 2019/20**, die einmal mehr eindrücklich die hervorragende Arbeit von Schulleitung und Lehrpersonen belegen. Insbesondere Schulschliessung und Heimschulung waren eine grosse Herausforderung, die aber – dank äusserst kompetenter Unterstützung durch die beiden PICTS (Pädagogische ICT-Supporter) – einwandfrei gemeistert wurde.

Die SP dankt allen Beteiligten für die grossartige Arbeit in diesem besonderen Schuljahr. Auch das ICT-Konzept mit der guten Infrastruktur zahlt sich nun aus.

- ... einstimmig die Einsetzung eines **OK «Ämmefescht»** mit Anspruch auf Sitzungsgeld. Der Abschluss der Arbeiten zum Hochwasserschutz an der Emme soll am **Sonntag, 30. Mai 2021** mit einem Fest für die Bevölkerung in den Gemeinden Gerlafingen, Biberist, Derendingen, Luterbach und Zuchwil entlang der Emme gefeiert werden. In Zusammenarbeit mit den Bürgergemeinden werden Festplätze eingerichtet. In Gerlafingen wird das Fest in der ehemaligen Öl-Auffangwanne zwischen Tennisplatz und Emme stattfinden.

Der GR nahm Kenntnis ...

- ... vom **Agglomerationsprogramm Solothurn 4. Generation «savoir vivre»** und verabschiedete den **Vernehmlassungsfragebogen** mit den im Rat besprochenen Bemerkungen. So wird u. a. gewünscht, die (Schwer-)Verkehrssituation im Zusammenhang mit dem Projekt Digitec/Post in Utzenstorf in den Betrachtungssperimeter einzubeziehen. Die geplanten Massnahmen in Gerlafingen sind die Entwicklung des Bahnhofareals, das Mobilitätsquintett Wasseramt (Verkehr zwischen Gerlafingen, Biberist, Kriegstetten, Derendingen und Zuchwil), das Besucherinformations- und Führungskonzept Emme sowie die Aufwertung des Sackmooswaldes. Gestützt auf das Agglomerationsprogramm entscheidet der Bund über seine Kostenbeteiligung an den Massnahmen zwischen 30-50 %.
- ... vom **Sitzungskalender 2021**, der demnächst auf der Webseite aufgeschaltet wird.
- ... vom **25 Jahr-Jubiläum der Drogerie Frey**. Der Rat gratuliert herzlich und bedankt sich gleichzeitig für das grosse Engagement im Dorf. Kein Anlass, kein Festführer, bei dem sich die Drogerie Frey nicht mit Inseraten oder Sponsorengeschenken beteiligen würde.

Wer im OK «Ämmefescht» mitarbeiten möchte, kann sich bei Philipp Heri, 032 674 44 55, melden.